

DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, SECRETARIO DE MARINA, EN LA INAUGURACIÓN DE LA EXPO- ITINERANTE “CENTENARIO DE LA GESTA HEROICA DE VERACRUZ DE 1914”.

MÉXICO, D.F., A 14 DE JULIO DE 2014.

LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO TIENE EL HONOR DE EXHIBIR EN ESTA HERMOSA CIUDAD DE GUADALAJARA LA EXPOSICIÓN ITINERANTE “CENTENARIO DE LA GESTA HEROICA DE VERACRUZ DE 1914”, CON LA CUAL PRETENDEMOS COMPARTIR CON LOS JALISCIENSES UN POCO DE LA HISTORIA NAVAL DE NUESTRO PAÍS.

EN ESTE SENTIDO, QUIERO AGRADECER A MI AMIGO JORGE ARISTÓTELES SANDOVAL DÍAZ, GOBERNADOR DEL ESTADO DE JALISCO, ASÍ COMO AL PRESIDENTE MUNICIPAL DE GUADALAJARA, INGENIERO RAMIRO HERNÁNDEZ GARCÍA, POR EL APOYO BRINDADO PARA LLEVAR ESTE EVENTO A BUEN PUERTO; ORIGINALMENTE, ESTE PROYECTO ESTABA DESTINADO PARA SER PRESENTADO EN LOS PUERTOS NACIONALES, SIN EMBARGO, LAS Y LOS MARINOS DE LA ARMADA DE MÉXICO, CREEMOS QUE ES IMPORTANTE QUE TODOS LOS MEXICANOS SEAN PARTE DE LA HISTORIA NAVAL DE NUESTRO PAÍS.

Y QUÉ MEJOR, QUE PRESENTARLA EN UNA DE LAS PRINCIPALES CIUDADES DE LA REPÚBLICA, EN DONDE CONFLUYEN LA MODERNIDAD Y EL TRADICIONALISMO; TIERRA EN DONDE LA CULTURA MEXICANA, TIENE UNO DE SUS PRINCIPALES BASTIONES.

AGRADEZCO TAMBIÉN A NUESTROS HERMANOS DE ARMAS DEL EJÉRCITO Y FUERZA AÉREA MEXICANOS, POR SU SOLIDARIDAD EN LA CONSOLIDACIÓN DE ESTE PROYECTO; ÉSTA ES UNA MUESTRA MÁS, DE QUE JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES.

HECHO QUE SE REFLEJA, NO SÓLO EN LA PUESTA EN ESCENA DE ÉSTA EXPOSICIÓN, SINO TAMBIÉN, EN LAS ACCIONES DE SEGURIDAD Y APOYO A LA POBLACIÓN CIVIL EN ZONAS Y CASOS DE DESASTRES EN BENEFICIO DE TODOS LOS MEXICANOS.

EN ESTE SENTIDO, MARINOS Y SOLDADOS TRABAJAMOS HOMBRO CON HOMBRO, CON EL FIRME Y ÚNICO OBJETIVO DE SERVIR A NUESTRA NACIÓN.

A TRAVÉS DE LA EXPOSICIÓN ITINERANTE “CENTENARIO DE LA GESTA HEROICA DE VERACRUZ DE 1914”; LAS FUERZAS ARMADAS BUSCAMOS ESTABLECER UN MAYOR CONTACTO CON LA CIUDADANÍA; Y ESTA ES UNA EXCELENTE OPORTUNIDAD PARA QUE CONOZCAN MEJOR NUESTRA LABOR.

QUIENES VISITEN ESTA EXPOSICIÓN, SERÁN TESTIGOS, A TRAVÉS DE NUESTRA MUESTRA GRÁFICA, PICTÓRICA E INTERACTIVA, DE LOS HECHOS OCURRIDOS EL 21 DE ABRIL DE 1914, JORNADA HISTÓRICA EN LA QUE, MARINOS Y VERACRUZANOS, DEFENDIERON LA SOBERANÍA NACIONAL A COSTA DE SUS PROPIAS VIDAS.

ESTA EXPOSICIÓN NO SOLO SE ENFOCA EN EL ASPECTO HISTÓRICO DE ESTA GESTA HEROICA, SINO TAMBIÉN MUESTRA LAS ACTIVIDADES QUE REALIZAMOS HOY EN DÍA LOS MARINOS DE MÉXICO.

ENTRE OTRAS COSAS, PODRÁN CONOCER LA OFERTA QUE TIENE EL SISTEMA EDUCATIVO NAVAL, QUE TIENE PARA LAS Y LOS JÓVENES DE NUESTRO PAÍS; ASÍ COMO, DAR A CONOCER, LA EVOLUCIÓN TECNOLÓGICA QUE LA ARMADA DE MÉXICO HA LOGRADO DURANTE ESTOS ÚLTIMOS AÑOS, LA CUAL EMPLEAMOS PARA AUMENTAR NUESTRAS CAPACIDADES DE APOYO A LA POBLACIÓN CIVIL EN CASO Y ZONAS DE DESASTRE A TRAVÉS DEL PLAN MARINA, ASÍ COMO PARA ALERTAR A LA POBLACIÓN DE FENÓMENOS METEOROLÓGICOS Y ASIMISMO COADYUVAR A LA PROTECCIÓN Y CONSERVACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE MARINO, Y POR SUPUESTO, EN LAS ACCIONES QUE REALIZAMOS PARA SALVAGUARDAR LA VIDA HUMANA EN LA MAR.

POR ELLO, INVITO A LAS Y LOS JALISCIENSES A SER TESTIGOS DE LOS ESFUERZOS QUE REALIZAN LAS Y LOS MARINOS DE LA ARMADA DE MÉXICO, ASÍ COMO, EL DE NUESTROS HERMANOS DE ARMAS DEL EJÉRCITO Y FUERZA AÉREA MEXICANOS.

ESTOY CONVENCIDO QUE DISFRUTARÁN DE ESTA EXPOSICIÓN, EN LA QUE HEMOS PUESTO NUESTRO MEJOR ESFUERZO; COMPARTAN CON NOSOTROS EL ORGULLO DE SERVIR A MÉXICO.

REITERO MI AGRADECIMIENTO A LAS AUTORIDADES DEL ESTADO, POR ESTE GRAN ESFUERZO; DEBEMOS CONTINUAR TRABAJANDO SIN DESCANSO, POR ALCANZAR JUNTOS LOS OBJETIVOS NACIONALES, PORQUE NUESTRO COMPROMISO ES CON MÉXICO.

MUCHAS GRACIAS Y SEAN TODOS USTEDES BIENVENIDOS.